

Flash Informativo

Una COLOMBIA INTELIGENTE es una nación comprometida con un programa de Energía Sostenible donde todos los sectores hacen uso eficiente de los recursos energéticos para el desarrollo sostenible, la generación de valor con niveles adecuados de calidad y seguridad. Todo lo anterior en concordancia con políticas, estrategias, planes, acciones y servicios que integren diferentes fuentes de energía, redes eléctricas y tecnologías de información y comunicación con una participación activa de la demanda contribuyendo a la productividad y competitividad del país.

Exitoso evento realizado con USTDA y Colombia Inteligente sobre Smart Grids

La Agencia de Estados Unidos para el Comercio y Desarrollo (USTDA) y la iniciativa Colombia Inteligente organizaron para los días 11 y 12 de febrero de 2014, el evento **“U.S. – Colombia Smart Grid Workshop - Partnering to Power the Future”** en la ciudad de Bogotá, como parte de un apoyo y cooperación entre EE.UU. y Colombia.

El evento contó con la participación de entidades y gobierno americano como el departamento de energía de Estados Unidos, la Comisión Regulatoria Federal de Energía FERC, representantes de la embajada de Estados Unidos en Colombia, la Cámara Colombo Americana de Comercio - AMCHAM, y localmente con representantes del Ministerio de Minas y Energía, la Comisión de Regulación de Energía y Gas - CREG y la Unidad de Planeación Minero Energética - UPME.

Se centró la atención en temas como políticas de gobierno, regulación, tecnologías, estrategias y financiamiento para el desarrollo de las redes inteligentes, con énfasis en la respuesta a la demanda en Colombia.

Próximos eventos

10/09/2014

2014 IEEE PES Transmission & Distribution Conference and Exposition (T&D-LA 2014)



Se presentó el estado del arte de los proyectos de transmisión y distribución de electricidad en el país en trabajo en conjunto con la iniciativa Colombia Inteligente, con presentaciones específicas por parte de sus miembros como EMCALI, EPM, EPSA y XM.

Para el cierre del evento participó el viceministro de minas y energías Orlando Cabrales, mencionando lo positivo de tener espacios y encuentros para el intercambio de conocimiento y cooperación de los países. Trajo también a colación el proyecto del BID que pronto se estará desarrollando con apoyo del ministerio, la UPME y Colombia Inteligente, en el que se definirá una hoja de ruta para la implementación de las redes inteligentes en Colombia.

Otros encuentros

Sesión Internacional SGIP

El Director Ejecutivo del Smart Grid Interoperability Panel SGIP Patrick Gannon, presentó el 23 de enero, en una sesión virtual internacional, diversos temas que vienen trabajando en un proceso público participativo para identificar las normas aplicables, las lagunas en las normas disponibles en la actualidad, y las prioridades de las nuevas actividades de normalización para la evolución de la red inteligente. Hizo énfasis en temas como las arquitecturas y pruebas de comunicaciones, la ciberseguridad, la industria edificios y hogares inteligentes, la movilidad eléctrica y la medición inteligente.

Webinar Movilidad Eléctrica

Como parte de las actividades complementarias de los nodos de trabajo de Colombia Inteligente, el 27 de febrero se realizó un Webinar en Movilidad Eléctrica por el profesor Javier Rosero García PhD de la Universidad Nacional de Colombia. En este se habló del Seminario sobre Smart Grids en la movilidad eléctrica dictado el 27, 30 y 31 de enero en esta misma universidad. Este espacio pretendía desarrollar las capacidades en redes de conocimiento y promover la sinergia de Universidad – Estado – Industria, por lo que participaron representantes de empresas como Texas Instruments, Siemens, Codensa y Transmilenio y organismos del gobierno como el Instituto de Desarrollo Urbano - IDU de la ciudad de Bogotá y la Unidad de Planeación Minero Energética UPME.

Últimas Reuniones

Comité Directivo Iniciativa

El 10 de febrero de 2014 se llevó a cabo la reunión #16 del Comité Directivo conformado por las empresas miembro de la iniciativa Colombia Inteligente

Reunión Presencial de Nodos

El 19 de febrero de 2014 se realizó la primera reunión presencial de nodos de trabajo de innovación, comunicación y estándares de Colombia Inteligente, compuesto por participantes de las empresas miembro y universidades.

COLOMBIA INTELIGENTE



FRASE DESTACADA

“Si quieres algo nuevo, deja de hacer algo viejo”

Peter Drucker